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Наше общее дело

Около деcяти лет фабрика «Новый мир» шефствует над пригородным колхозом «Рассвет».
Раньше это хозяйство было отстающим, а теперь уверенно шагает в гору, развивая освоение
отрасли сельскохозяйственного производства. Отрадно сознавать, что и наш коллектив вносит
вклад в борьбу за укрепление экономики колхоза.

Дела колхозные рабочие воспринимают как свои, фабричные. На днях звонит нам по те
лефону председатель правления Николай Ананьевич Череменский.

— Товарищи, трактор поломался. Помогите...
Освободили от работы сварщика, направили его на ремонт колхозного трактора. Кроме того,

он нарезал железо для лемехов. И так всегда: что бы ни случилось в колхозе, его просьбы мы
выполняем вне очереди. Как в своей мастерской, труженики села ремонтируют у нас тракторы,
автомашины, комбайны... И людей в помощь колхозникам направляем лучших.

Недавно приходит ко мне Н. А. Череменский и говорит:
— Хорошего механизатора прислали вы нам. Мы хотели премировать его наручными часами.
Речь шла о работнике нашей фабрики Юрии Фёдоровиче Позднякове. Во время сева мы

направили его в колхоз на фабричном тракторе «МТЗ-5М». Тракторист отлично работал везде,
куда бы его ни послали. Недавно мы установили на его тракторе стогометатель, и теперь
тов. Поздняков скирдует солому в «Рассвете».

Существенную помощь сельхозартели оказывает наше предприятие в капитальном строи
тельстве. За последние два года мы возвели картофелехранилище и зернохранилище, построили
свинарник на 85 маток. Оборудовали ремонтную мастерскую, установив там кузнечный горн,
токарные и сверлильные станки. Построили также навес для хранения сельскохозяйственной
техники, отремонтировали и установили лебёдку для накатки брёвен на пилораме.

Вступая в предоктябрьское социалистические соревнование, коллектив фабрики принял
на себя дополнительные обязательства, в том числе и по шефской помощи. К 1 октября решено
построить в колхозе овощехранилище на 200 тонн, помочь сельским труженикам в механизации
трудоёмких работ. Чтобы выполнить последний пункт обязательства, группа фабричных
рационализаторов побывала в колхозе, посмотрела, что можно сделать. Решили прежде всего
облегчить труд на ремонте моторов автомашин и тракторов. В колхозной мастерской установили
кран-балку. Закончили устройство водоснабжения на Городищенской свиноферме. Осенью
заканчивается электрификация всех деревень подшефного колхоза, и тогда мы будем иметь
больше возможностей заменить ручной труд механизмами.

Дружба с подшефным колхозом стала для нашего коллектива нормой жизни. Мы не ждём
сигналов оттуда, напоминаний из парткома производственного управления. Сами вместе с руко
водителями сельхозартели решаем, как лучше и эффективнее помочь сельским труженикам.
Нынче по разнарядке горкома партии мы должны были послать 40 человек на уборку урожая
с отрывом от производства. Для нашего небольшого предприятия это цифра значительная.
Посоветовались с председателем колхоза и решили: такое количество людей отрывать от про
изводства не стоит, тем более, что артель не каждый день может эффективно использовать
рабочую силу.

— Как только подоспеют дела, мы будем сообщать вам, — сказал Н. А. Череменский. —
И тут уж вы побольше людей подошлите.

Так мы и поступаем. Организовали две бригады из инженерно-технических работников
и служащих. Два раза в неделю выезжаем на воскресники. До обеда «поплотнее» работаем
на фабрике, а затем — продуктивно в колхозе. Надо поскорее убрать лён — рабочие основного
производства после трудового дня выезжали на вязку снопов.
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Наша помощь колхозу не ограничивается хозяйственными делами. В текущем году мы
обновили всю наглядную агитацию на фермах и в полеводческих бригадах. Наш лектор-меж
дународник коммунист Сергей Иванович Пасецкий не раз выезжал с лекциями в колхозные
бригады. Частые гости здесь и руководящие работники фабрики. В свою очередь представители
артели то и дело наведываются на предприятие, бывают на партийных собраниях. Это помогает
нам лучше знать нужды своих подшефных.

Есть у нас и другие возможности укрепления дружбы с деревней. Однако мы не всегда их
плодотворно используем. Взять хотя бы такое важное дело. Наш коллектив борется за звание
предприятия коммунистического труда. Что же мы сделали для того, чтобы замечательное дви
жение разведчиков будущего росло и ширилось в подшефном колхозе? Каждый цех в прошлом
году шефствовал над колхозной бригадой. Мастера смен встречались с бригадирами, совето
вались по многим жизненно важным вопросам. К сожалению, нынче об этом забыли. А надо бы
обязательно восстановить былые связи цехов с колхозными бригадами, чаще практиковать
встречи передовиков, выезды фабричной художественной самодеятельности на село.

Всё это поможет нам успешнее решить нашу общую задачу — сделать колхоз «Рассвет»
одним из передовых в Переславском производственном управлении.

Н. Савельев,
директор переславской
фабрики «Новый мир».


	Наше общее дело. Н. Савельев

